

Inspirion bildet zum 4. Mal aus!

Heute starten neue Lehrlinge.

In den Ausbildungsberufen „Kaufmann für Groß- und Außenhandel“ und „Kaufmann für Marketingkommunikation“ beginnen zwei junge Menschen ihren beruflichen Werdegang bei Inspirion.

Seit 2016 bildet das Unternehmen in drei Fachbereichen aus - der Ausbildungsberuf "Fachinformatiker für Systemintegration" gehört ebenfalls dazu. Aufgrund der guten Erfahrungen, die Inspirion mit eigenen Azubis gesammelt hat, wird auch in Zukunft auf die Förderung junger Talente gesetzt.